

Canal 13 conmemora centenario de natalicio de Neruda con programas especiales sobre su vida

En el marco del Centenario de natalicio del poeta Pablo Neruda que se conmemorará el 12 de julio, Canal 13 exhibirá desde mañana programas relacionados con el poeta, y que permitirán que los chilenos entiendan por qué la importancia que se le da a la vida de este Premio Nobel de Literatura.

Es así como mañana el programa biografías estará dedicado a su figura. Se trata de un documental realizado por el Área de Reportajes y se denomina Neruda, el poeta apasionado, un relato de los hechos más importantes de su vida entrelazados con el mito más significa-

Las exhibiciones comenzarán mañana con Biografía, seguirán con el documental "Neruda fugitivo", la película El cartero y el recital Alturas de Machu Picchu de Los Jaivas

tivo de su obra. En esta biografía, es el mismo poeta el que relata esos episodios más importantes: los más dolorosos y oscuros de su convulsionada vida, pero también los más alegres.

Un documento inédito, constituido en base a imágenes exclusivas captadas por el documentalista Hugo Arriola cuando Neruda se acercaba a la muerte o iniciaban una gran aventura por todo Chile.

Seis amigos más cercanos, quienes lo conocieron en la intimidad, revelarán detalles de

una vida apasionante, de las inclinaciones del amante, del político, del amigo, del aventurero. El perfil del poeta gozador, que elucida el dolor, que abandonó a su única hija enferma, del excéntrico coleccionista, del niño golpeado por su padre.

Las historias de amor que marcaron su vida, la constante búsqueda de la pasión y de lo desconocido.

Neruda regresa al cementerio de Parí en busca de la tónica de su madre, se sube el tron que conducía su padre sordo, vuel-

ve a entrar a la prisión de la calle Mañuri donde abandonó el nombre de Neftalí, publicó "Veinte poemas de amor y una canción desesperada" y escribió tonos de poesía.

Junto a Matilde Urrutia regresa a Isla Negra, a la Sebastiana y La Chazcona, los lugares donde vivieron su apasionado romance.

Héctor Noguera, Cristián Campos y Pablo Díaz recorren parte de la obra de Neruda, el poeta que se transformó en una leyenda.

FUGITIVO, EL POSTINO Y MACHU PICCHU

En tanto el lunes 14 de julio se exhibirá "Neruda fugitivo", un documental histórico que muestra la clandestinidad del poeta en la época del gobierno de González Videla, con imágenes inéditas de archivo de Canal 13.

Para celebrar esta conmemoración también se exhibirá próximamente la película "El Postino [El Cartero]", dirigida por Michele Radford y protagonizada por Massimo Troisi, cuenta la historia del poeta Pablo Neruda cuando

vivió en una pequeña isla del mar Mediterráneo. Allí, conoció al hijo de un pescador, Mario Ruoppolo, a quien hace su cartero personal. Basada en la obra de Antonio Skarmeta, recibió nominaciones al Oscar en 1995 por Mejor Película, Mejor Actor Principal, Mejor Director, Mejor Guion Original y Mejor Guion basado en otra publicación.

Y como punto culmine se transmitirá el recital "Alturas de Machu Picchu" realizado por Los Jaivas en esos mismos tiempos del Perú, transmitido en una clase del poeta. El documental es una realización de Canal 13 y es presentado por el escritor peruano Mario Vargas Llosa.



A casi un mes de cumplirse el centenario de su natalicio, los canales ya comienzan a exhibir sucesos de la vida de Pablo Neruda.

Canal 13 conmemora centenario de natalicio de Neruda con programas especiales sobre su vida. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Canal 13 conmemora centenario de natalicio de Neruda con programas especiales sobre su vida. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile